

**SKENARIO VIDEO PEMBELAJARAN DARING
PPG DALAM JABATAN TAHAP 2 KELAS B
TAHUN 2020**

Nama Guru : FARIDA NUR RAHMAWATI, S.Pd
Tema : 4. Berbagai Pekerjaan
Sub Tema : 3. Pekerjaan Orang Tuaku
Kelas : 4

LINK VIDEO PRAKTIK PEMBELAJARAN : <https://www.youtube.com/watch?v=8tFxMNQQI3A>

No.	Alokasi Waktu	Kegiatan	Isi	Keterangan
1.	1 menit 30 detik	Pendahuluan	Guru membuka pembelajaran memberikan salam	Assalamualaikum wr.wb . Selamat Pagi anak-anak.
			Guru menanyakan kabar siswa	Bagaimana kabar kalian?.
			Guru memberikan motivasi	Semoga kalian tetap sehat dan semangat belajar ya.
			Guru mengajak siswa berdo'a	Berdo'a
			Guru membacakan tujuan pembelajaran	Setelah pembelajaran hari ini ibu harapkan kalian - mampu menganalisis pesan moral berdasarkan pendapat pribadi dengan tepat. - Mampu mengemukakan pendapat tentang pesan moral dengan percaya diri. - Mampu membedakan sikap baik dan tidak baik . - Mampu menyusun hasil analisis tentang sikap baik dan tidak baik terkait nilai yang terkandung dalam Pancasila dengan benar.

2.	5 menit 21 detik	Inti	Guru mengaitkan pada pembelajaran yang lalu	Pada pembelajaran yang lalu kalian sudah belajar tentang unsur intrinsik pada sebuah cerita. Ada yang masih ingat apa saja unsur intrinsik sebuah cerita? Ya benar sekali. Unsur intrinsik cerita terdiri dari tokoh, tema, latar, waktu, amanat/pesan moral. Apa amanat itu? Ya tepat sekali. Amanat adalah pesan/pelajaran yang dapat kita petik dari sebuah cerita. Untuk berlatih menemukan pesan moral pada sebuah cerita, mari kita simak cerita Tupai dan Ikan Gabus berikut ya.
			Siswa mengamati cerita Tupai dan Ikan Gabus	Untuk berlatih menemukan pesan moral pada sebuah cerita, mari kita simak cerita Tupai dan Ikan Gabus berikut ya.
			Siswa mengerjakan LKPD	Setelah melihat cerita tadi, hayo pesan moral apa yang dapat kalian simpulkan? Tulis jawabanmu pada LKPD yang sudah ibu bagikan.
			Guru memberikan materi tentang sikap baik dan ciri-cirinya	<ul style="list-style-type: none"> - Sikap baik adalah sikap yang mencerminkan nilai-nilai yang terkandung dalam sila Pancasila. Berikut ciri-ciri sikap yang baik. - Jadi sikap baik adalah sikap yang tidak merugikan orang lain, berfikir positif dan selalu mampu

				mengendalikan diri
			Guru memberikan tugas	Nah sekarang temukan sikap baik dan tidak baik yang terdapat pada cerita Tupai dan Ikan Gabus tadi. Tulis pada LKPD mu!
			Guru memberikan materi Pancasila dan nilai-nilai yang mencerminkan pengamalan sila Pancasila	<ul style="list-style-type: none"> - Pancasila merupakan dasar negara Indonesia yang terdiri dari lima Sila. - Berikut sikap-sikap yang mencerminkan pengamalan sila Pancasila.
			Guru memberikan tugas kepada siswa	- Nah, sekarang kalian tulis 3 contoh sikap yang mencerminkan pengamalan dari sila-sila Pancasila!
3.	1 menit 4 detik	Penutup	Guru menyimpulkan pembelajaran hari ini	<ul style="list-style-type: none"> - Anak-anak hari ini kalian sudah belajar tentang: - Pesan moral pada sebuah cerita - Membedakan sikap baik dan tidak baik - Menganalisis yang terkandung dalam sila-sila Pancasila.
			Guru membagikan link soal evaluasi	- Untuk memperdalam pengetahuan kalian, kerjakan soal-soal evaluasi yang telah ibu bagikan di WAG.
			Guru mengajak berdo'a	- Baiklah, sebelum kita akhiri pembelajaran hari ini, mari kita berdo'a bersama. Berdo'a mulai berdoa selesai
			Guru menutup pembelajaran dengan salam motivasi, dan pesan.	- Sekian pembelajaran hari ini, tetap semangat belajar dan patuhi protokol kesehatan dengan 3M (memakai masker, mencuci tangan,

				menjaga jarak). Wassalamualaikum wr. wb
--	--	--	--	--